

Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



Labor Spiez: Wo die WHO ihr Pandemie-Spiel vorbereitet

9 Mai 2025 | [Gesundheit](#), [Politik](#), [Spiez](#)

Hinter dem Rücken des Schweizer Volkes entsteht eine globale Erreger-Bibliothek – abgeschirmt, hochsicher und völlig undemokratisch.



Was Ärzte & Betroffene wissen müssen (Buchempfehlung)

Was Ärzte und Betroffene wissen müssen: Long/Post COVID und mRNA-Impfnebenwirkungen

9 Mai 2025 | [Covid-Aufarbeitung](#), [Gesundheit](#)

In diesem historischen Werk wurden die Symptome, Ursachen und Therapien von Long COVID und mRNA-Impfnebenwirkungen systematisch analysiert. Mit Lösungswegen!



Der Staat, dein
Überwacher

WISeKey, VÜPF und die stille Inquisition: Wie der digitale Überwachungsstaat technisch Realität wird

8 Mai 2025 | [Politik](#)

Der Bundesrat verkauft der Bevölkerung die Revision der VÜPF als eine technologische Notwendigkeit – dabei verbirgt sich dahinter die digitale Totalüberwachung.



Obergericht eröffnet Strafverfahren

5G: Strafverfahren gegen Regierungsrat C. Neuhaus (Beschuldigter)

7 Mai 2025 | [5G Mobilfunk](#), [Politik](#), [Rechtliche Hinweise an...](#)

Wichtiger Erfolg im Kampf gegen 5G Mobilfunk – Strafverfahren gegen Regierungsrat Christoph Neuhaus, Kanton Bern



Offene Mitteilung an die Schweizer Regierung und die Armee

7 Mai 2025 | [Eid-Genossenschaft](#), [Politik](#), [Rechtliche Hinweise an...](#)

Handlungsauftruf aus der Mitte der Gesellschaft – im Namen des Projekts „Zurück zu den Wurzeln“.



Trump, Nipah und Gain-of-Function

7 Mai 2025 | [Gesundheit](#), [Politik](#)

Wie eine Executive Order den Weg für die nächste globale Biokontrollsysteem ebnet.
“Trump hat Gain-of-Function verboten!” – WIR schauen genau hin.



Vernehmlassungen sind Beschäftigungstherapien für den Souverän

6 Mai 2025 | [Politik](#)

Wie der Bundesrat die EU-Verträge durchwinken will – und das Volk mit PDF-Simulationen ruhigstellt.



Trump-Budget-Axt versus Weltregierung

Bye-bye Weltregierung - Trumps Budget-Axt trifft die UNO ins Mark

6 Mai 2025 | [Politik](#), [UN Agenda](#)

Die USA kürzen 87 % ihrer UN-Beiträge und entziehen sich der globalen Umerziehungsagenda. Bern schaut weg, Genf heult leise.



Aufnahmeprüfung in die Pseudo-Demokratie - Schweiz auf EU-Kurs

5 Mai 2025 | [Eid-Genossenschaft](#), [Politik](#)

Wie der Bundesrat versucht, die direkte Demokratie schweigend in den Ruhestand zu schicken. Wird sich der Souverän noch rechtzeitig zur Wehr setzen?

[« Older Entries](#)
[Next Entries »](#)